

Listas de espera

Las listas de espera en el sistema público de salud y la desolación que produce en millones de pacientes no debemos dejarlos indiferentes. La salud es y ha sido siempre una emergencia, de la cual el Estado no puede hacerse cargo solo. Es crucial alinear esfuerzos entre el sector público y privado, para generar soluciones innovadoras y de gran impacto para nuestro país. Durante más de ocho años, Desafío Levantemos Chile, por medio de alianzas público-privadas, ha logrado atender a más de 60.000 personas que estaban en listas de espera, demostrando que esta colaboración no solo es posible, sino también necesaria, especialmente cuando se trata de enfrentar algo tan urgente como las largas y dolorosas listas de espera en salud.

IGNACIO SERRANO